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Responsável pela distribuição 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, em atenção ao OF EXTER 050, ai Gabinete do Prefeito Alexandre Kalil, pedido de 

informação sobre o fornecimento de remédios pela rede municipal. 

Conforme relatos de munícipes, até o mês de março de 2019, 

pacientes cadastrados no SUS retiravam os medicamentos prescritos nos postos de 

saúde de sua região. No entanto, diversos pacientes foram informados que para 

continuar recebendo os medicamentos dessa forma, teriam de entrar com 

solicitação na Prefeitura de Belo Horizonte, juntamente com uma série de 

documentos, uma vez que o fornecimento seria feito pela Secretaria Municipal de 

Saúde. 

No entanto, diversos pacientes podadores de doenças crônicas e que 

dependem do uso regular de medicamentos para o controle dessas enfermidades 

foram supreendidos com a informação, após a entrega de toda a documentação, 

que deveriam aguardar cerca de 45 dias para receber os medicamentos de uso 

diário. 

Dessa forma, e tendo em vista a impossibilidade de interrupção de 

tratamento, solicito que sejam informados: 

• Os motivos da alteração no procedimento de fornecimento de medicamentos 

pela Rede Pública; 

• A razão do prazo de 45 dias para entrega de medicamento; 



Erro material. Leia-se: 
_)w,^11,0n.  

• PA 

• • -„,k 0\0,,c~:hsci:o c)c=xkUt,so,„ :,„,„R,,,+,o 

• Qual a alternativa oferecida aos pacientes que não dispõem de recursos para 

aquisição dos medicamentos de uso constante, e que por óbvio não podem 

aguardar os 45 dias impostos pela PBH; 

• Os motivos para a solicitação de comprovação que persiste doença incurável, 

ainda que munido de exames e laudos emitidos pelo SUS; 

• 

O presente pedido de informação tem o condão de esclarecer para a 

população os procedimentos realizados pelo Poder Executivo, bem como reforçar o 

papel fiscalizador do Vereador. 

Belo Horizonte,27 e maio de 2019 

Ao Senhor 

Vereador Catatau 

Presidente da Comissão de Saúde 
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